

naire en ce qui concerne chacun de ces paiements, sont respectivement les sommes indiquées dans les colonnes A et B des parties I et II du tableau reproduit ci-après:

EN CONSÉQUENCE, le Gouvernement (nom du gouvernement garant) reconnaît qu'il a garanti chacun desdits paiements jusqu'à concurrence de ses obligations à titre de garant ordinaire, telles qu'elles sont indiquées dans ledit tableau; sur présentation par les commissaires fiduciaires susmentionnés ou en leur nom, de l'un des coupons attachés au présent bon, à (indiquer le lieu de présentation) conformément aux dispositions de la Convention, il versera immédiatement au porteur ou suivant les instructions des commissaires fiduciaires, en (indiquer la monnaie dans laquelle l'emprunt est libellé) la somme, ne dépassant pas le maximum payable à ce titre, que les commissaires fiduciaires certifient être due sur le coupon pour combler un déficit dans les fonds prévus pour assurer le paiement auquel se rapporte le coupon.

of each such payment are respectively the sums set out in columns A and B of Parts I and II of the Schedule reproduced below:

NOW THEREFORE the Government of (name of guarantor Government) hereby acknowledges that it has guaranteed each of the said payments to the extent of its liability as an ordinary guarantor as stated in the said Schedule; and on presentation by or on behalf of the aforementioned Trustees of any of the coupons attached to the present Bond at (state place for presentation) in accordance with the provisions of the Convention, it will forthwith pay to the bearer or as the Trustees may direct, in (insert currency in which the issue is made), the sum, not exceeding the maximum payable thereon, which is certified by the Trustees to be due on the coupon to make good a deficit in the funds provided for making the payment to which the coupon relates.

Tableau des paiements au titre des intérêts et de l'amortissement et des obligations maximums correspondantes résultant de la garantie ordinaire du Gouvernement.

Schedule of Interest and Amortisation Payments and of the corresponding maximum liabilities resulting from the ordinary guarantee of the Government of

.....

.....

Partie I. — Paiements au titre des intérêts.

Part I. — Interest Payments.

	A	B
Date d'échéance des intérêts.	Montant total du paiement.	Obligation maximum du Gouvernement en sa qualité de garant ordinaire.

	A	B
Date at which interest payment is due.	Total amount of payment.	Maximum liability of the Government of as an ordinary guarantor.

.....

.....

Partie II. — Paiements au titre de l'amortissement.

Part. II. — Amortisation Payments.

	A	B
Date d'échéance de l'amortissement.	Montant total du paiement.	Obligation maximum du Gouvernement en sa qualité de garant ordinaire.

	A	B
Date at which amortisation payment is due.	Total amount of payment.	Maximum liability of the Government of as an ordinary guarantor.

.....

.....

(Date)..... (Signature).....

Date..... (Signed).....